



## スクラブ 9月の活動の様子

放課後等デイサービスリオのこどもたちは夏休みも終わり、新学期がスタートしました。新学期が始まると、「夏休み楽しかったー！！」と夏休みの思い出を話してくれたり、「今日学校でね！」と久しぶりの登校の様子を嬉しそうに話してくれたり、みんな暑さに負けずに元気いっぱいなこどもたちが多くみられました。

9月の活動では運動遊びで丸馬場を使用しリレーを行っています。友だちが走っている時に「頑張れー！！」と大きな声で応援したり、走る順番もこどもたち同士で話し合いながら決めたりしました。「リレーもう一回したい〜！」と大盛り上がりでした。また、感触遊びではスライムづくりに挑戦しました！「作ったことあるよ！」「何色にしようかな？」と話をしながら、支援者と分量を計ったり、様々な形を作ったりしながら、スライムの感触を楽しんでいました。

「はい！！」  
と言いながら友だちにタッチ！  
「がんばれ！！」と声援もあり  
最後まで全力疾走(´▽`)/

びよーんと伸ばしたり、ちぎったり、ぎゅっと握ったり感触の違いを楽しみました。  
冷たくて、気持ちいいね〜☆

手を挙げて乗れるようになったよ！！

